

Das Hogrefe Testsystem 5

Elektronische Manuale und Normviewer

Testzentrale eTests
Hogrefe Verlag GmbH & Co. KG

www.testzentrale.com

Stand: 01/2021

Anmeldung

1. Gehen Sie auf: www.hogrefe-online.com
2. Geben Sie **Seriennummer** und **Passwort** ein
3. Klicken Sie auf „Anmelden“



The image shows a screenshot of the Hogrefe online login interface. The form is titled "ANMELDUNG" and includes a language selection dropdown menu set to German. There are three main elements: a text input field for "Seriennummer/Account Name", a password input field for "Passwort", and a blue button labeled "Anmelden". Yellow callout boxes with numbers 2 and 3 point to the input fields and the button, respectively.

ANMELDUNG 

Seriennummer/Account Name

Passwort

Anmelden

2.

3.

Testkatalog

1. Klicken Sie auf „Testkatalog“
2. Wählen Sie auf der linken Seite das Testverfahren aus
3. Normviewer und elektronisches Manual stehen dort zur Auswahl (sofern verfügbar und für Ihren Account lizenziert)

The screenshot shows the Hogrefe Testkatalog interface. The top navigation bar includes the Hogrefe logo and a 'TESTKATALOG' label. A yellow box highlights the 'TESTKATALOG' icon in the top right corner, with a yellow arrow pointing to it and the number '1.'. Below the navigation bar, the main content area is titled 'ADS | Allgemeine Depressionsskala'. A yellow box highlights the 'Manual' tab in the 'Informationen' section, with a yellow arrow pointing to it and the number '3.'. The left sidebar lists various tests, with 'ADS' selected. The main content area displays the 'Kurzbeschreibung', 'Beschreibung', 'Teststruktur', 'Reliabilität', and 'Merkmalsübersicht' for the ADS test. The 'Beschreibung' section contains the following text: 'Die allgemeine Depressionsskala (ADS) ist ein Selbstbeurteilungsinstrument, mit dem die Beeinträchtigung durch depressive Symptome innerhalb der letzten Woche eingeschätzt werden kann. Dabei werden sowohl emotionale, motivationale, kognitive, somatische als auch motorisch/interaktionale Beschwerden erfragt. Durch ihre zeitsparende und kostengünstige Anwendbarkeit stellt die ADS ein sehr praktikables Verfahren dar. Die ADS liegt in einer Langform mit 20 Items (ADS-L) sowie einer Kurzform mit 15 Items (ADS-K) vor. Für die Auswertung stehen klinische Grenzwerte (Cut-Off-Werte) und Normwerte zur Verfügung, anhand derer sowohl eine kategoriale als auch dimensionale diagnostische Einordnung möglich ist. Für die 2. Auflage wurden sowohl die Langform als auch die Kurzform neu normiert. Der Cut-Off-Wert der ADS-L wurde neu berechnet. Die Items sind im Vergleich zur ersten Auflage unverändert.'

Langform	Langform
Kurzform	Kurzform

Reliabilität	Interne Konsistenz
Depressive Symptome	.92
Depressive Symptome	.88

Merkmalsübersicht

- ▼ Depressive Symptome
- ▼ Lügenkriterium
- ▼ Positiv gepolte Items
- ▼ Negativ gepolte Items

Additional information on the right side of the screen includes the author 'M. Hautzinger M. Bailer D. Hofmeister F. Keller Hogrefe Verlag, Göttingen', the edition 'Aufgabe: 2, 2012', the title 'Klinische Verfahren - Erwachsene Fragebogen ADS', the test name 'Allgemeine Depressionsskala', the age range '12;0 - 91;11 Jahre', the language 'Deutsch', and the duration '5 Minuten'.

Normviewer

1. Klicken Sie auf „Normen“
2. Klicken Sie auf die gewünschte Norm
3. Anschließend öffnet sich die Detailansicht, in welcher Sie nach weiteren Angaben filtern können (z.B. Geschlecht, Alter, Skala)

ADS | Allgemeine Depressionsskala

Informationen **Normen** Manual Bevölkerungsstichprobe Erwachsene, geschlechtsspezifisch (PR) ⓘ

Verfügbare Normen

Kurzform

Normname (Skala)	Stichprobengröße	Datenquelle
Bevölkerungsstichprobe Erwachsene, geschlechtsspezifisch (PR)	2873	Papier-Bleistift-Form (2012)
Klinische Erwachsenenstichprobe, geschlechtsspezifisch (PR)	614	Papier-Bleistift-Form (2012)
Bevölkerungsstichprobe Kinder und Jugendliche, geschlechtsspezifisch (PR)	3216	Papier-Bleistift-Form (2012)
Bevölkerungsstichprobe Erwachsene (PR)	2873	Papier-Bleistift-Form (2012)
Klinische Erwachsenenstichprobe (PR)	614	Papier-Bleistift-Form (2012)
Bevölkerungsstichprobe Kinder und Jugendliche (PR)	3216	Papier-Bleistift-Form (2012)

Langform

Normname (Skala)	Stichprobengröße	Datenquelle
Bevölkerungsstichprobe, Erwachsene sowie Kinder und Jugendliche (PR)	5221	Papier-Bleistift-Form (2012)
Bevölkerungsstichprobe Erwachsene, alters- und geschlechtsspezifisch (PR)	2005	Papier-Bleistift-Form (2012)
Bevölkerungsstichprobe, Erwachsene sowie Kinder und Jugendliche, geschlechtsspezifisch (PR)	5221	Papier-Bleistift-Form (2012)

ADS | Allgemeine Depressionsskala

Informationen **Normen** Manual Bevölkerungsstichprobe Erwachsene, geschlechtsspezifisch (PR) ⓘ

Detailansicht

Geschlecht: ▼ x Skala: ▼ x

Sie haben weitere Fragen zum Hogrefe Testsystem und benötigen individuelle Unterstützung?

Wir helfen Ihnen gern!

HTS Support

support@testzentrale.de
Telefon: 0551 999 50 888

Testzentrale eTests

e-tests@testzentrale.de
Telefon: 0551 999 50 880